

Tag der Seldenen Erkrankungen 2026



28. Februar 2026

9:30–15:30 Uhr

Städtisches Klinikum Dessau
Auenweg 38
06847 Dessau-Roßlau



Rund vier Millionen Menschen in Deutschland leben mit einer seltenen Erkrankung. Mehr als 5.000 von insgesamt rund 30.000 bekannten Krankheiten gelten als selten – nämlich dann, wenn höchstens 5 von 10.000 Menschen betroffen sind. Für viele Betroffene bedeutet dies oftmals eine lange und belastende Suche nach der richtigen Diagnose und einer passenden Therapie.

Mit dem jährlich stattfindenden „Tag der Seltenen Erkrankungen“ bietet das Städtische Klinikum Dessau, unterstützt von der Neurofibromatose Regionalgruppe Sachsen-Anhalt, ein wichtiges Forum für Austausch und Information. Hier kommen Betroffene, Angehörige, Ärztinnen und Ärzte sowie Vertreterinnen und Vertreter aus Krankenkassen, Politik und Öffentlichkeit miteinander ins Gespräch.

Am 28. Februar 2026 lädt das Klinikum zur nächsten Präsenzveranstaltung ein, die erneut unter der Schirmherrschaft des Ministerpräsidenten des Landes Sachsen-Anhalt steht. Gemeinsam möchten wir Aufmerksamkeit schaffen, Einblicke vermitteln und die Sichtbarkeit seltener Erkrankungen weiter stärken.



Koordinator des Klinikums

Dr. med. Andreas Altenburg
Städtisches Klinikum Dessau
a.altenburg@mvzdessau.de
andreas.altenburg@klinikum-dessau.de

Koordinatorin der Selbsthilfe

Annette Byhahn
Neurofibromatose Regionalgruppe Sachsen-Anhalt
Tel. 03491 881907
seltene-erkrankungen@gmx.de